

## “La Pérgola de las Flores” regresa mediante función solidaria

El próximo sábado 28 de febrero, a las 19 horas, Teatro Biobío presentará una función a beneficio de “La pérgola de las flores”, con el objetivo de reunir fondos para apoyar a las personas afectadas por los incendios forestales en la Región del Biobío.

La función estará a cargo de la compañía de teatro El Retorno Biobío y se realizará bajo la modalidad “paga lo que puedas”, con valores

sugeridos desde los 3 mil hasta los 10 mil pesos.

Esta versión de la obra ya fue presentada en el recinto en 2023, siendo una función a beneficio tras los incendios de 2023 en Santa Juana. Luego, retornó al escenario local en 2024 y 2025, en el marco de las celebraciones de Fiestas Patrias.

La obra, escrita por Isidora Aguirre y estrenada en 1960, ocupa un lugar singular en la historia del te-

atro chileno, siendo una pieza clásica que supo leer las tensiones de la migración del campo a la ciudad durante la época, a través de la escena musical.

La función se enmarca en la campaña “Todo Suma”, impulsada por Teatro Biobío, en la que la entidad destina su programación semanal a la recaudación de fondos, entre otras iniciativas.

“La función solidaria de La pérgola de las flores se inscribe en una línea de trabajo que hemos sostenido en el tiempo, articulando a la comunidad artística y a los públicos para canalizar apoyos concretos”, señaló Manuel Ubiña, director de Programación y Marketing de Teatro Biobío.

Cabe mencionar que la totalidad de la recaudación será destinada a apoyar a personas y comunidades afectadas por los incendios



La obra fue estrenada en 1960.